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MANELYK GONZÁLEZ Y VÍCTOR GUADARRAMA,  
Cero vergüenza en “Hoy toca” 

Famosos de aquí y de alláFamosos de aquí y de alláESCUCHAR

La estrella de televisión, 
modelo, empresaria, cantante 
e influencer, Manelyk González 

ahora también es podcaster.   Sí,  de 
la mano de Pitaya Entertainment, 
Manelyk tiene su propio podcast, 
llamado  “Hoy Toca”, donde cada 
semana, acompañada de su amigo 
y maquillista personal Víctor 
Guadarrama, platican sin censura de 
todo aquello que muchos quieren 
saber, pero a lo mejor da pena 
preguntar, como sexo, relaciones, 
diversión, fetiches y muchas cosas 
más.  Desde su sitio de grabación 
en México, Manelyk y Victor se 
conectaron con Contacto Total para 
contarnos sobre “Hoy toca” y también 
sobre otra nueva faceta en la que 
veremos a la influencer mexicana.

¿Por qué hoy toca? ¿Cuál es el 
objetivo de este podcast?
MG: “A veces las personas nos ven en 
las redes sociales y dicen: ‘wow, es 
que su vida es perfecta’ y la verdad 
es que no. Somos personas normales 
que pasamos por amor, por desamor, 
que tenemos inseguridades, que 
de repente estamos deprimidos… 
entonces eso lo queríamos transmitir 
también en el podcast, es normal 
estar mal, y qué hacer si te pasa esto… 
nosotras somos tus amigas y estamos 
platicando contigo y no estamos 
cuidando el ayy qué van a decir de 
nosotros…”

VG: “Yo nunca había hecho esto, solo 
voy a televisión a dar tips de belleza, de 
maquillaje a empoderar a las mujeres… 
y cuando Manelyk me propuso ser su co-
conductor en este podcast dije ¿¡Estas 
loca!?... realmente somos nosotros. Nos 
divertimos todo el tiempo, nos decimos 

lo que realmente pensamos, queremos 
que los temas que toquemos les ayude 
a las mujeres…”

El podcast marca la diferencia porque 
los diferentes temas que tocan Manelyk 
y Victor están basados en experiencias 
personales o de amigos y no tienen 
ningún tipo de filtro.

Ustedes hablan de temas muy 
íntimos, sin tapujos ¿Sobre qué les 
da pena hablar, hay algo de lo que 
no serían capaces de hablar?
MG: “Sabes qué tema yo no me 
atrevería a tocar antes, y eso porque 
no lo había superado, un desamor… 
cuando te bloqueas y no hablas de 
algo es o porque te da pena, o no lo 
has superado, entonces pues como 
yo voy muy bien con mi psicóloga, 
no tengo problema en hablar de los 
temas que aparte nos está pidiendo 
la gente que hablemos”

VG: “No nos da pena tocar temas 
fuertes, porque hay mucha gente que 
se calla esas cosas… Hasta la gente mas 
elegante, mas clasica, mas educada, 
le gustan esos temas de sexo y por 
no tocarlos sufren esos fracasos de 
pareja…yo si toco todos los temas 
con todas mis amigas, con todas mis 
clientas”

¿Cómo toman sus familias los 
temas de los que hablan? Por 
ejemplo Manelyk contó que su 
primera vez había sido en la cama 
de su mamá.
MG: “Claramente mi mamá no sabía, 
tan explícito, pero pues fue hace 
mucho tiempo, yo era una niña, no 
tenía la madurez que tengo ahora, 

entonces eso es justo el tema, que 
se pueden hablar de ese tipo de 
cosas, es como: ‘yo también lo hice’. 
No te estoy diciendo, está bien, pero 
te estoy contando mi experiencia 
porque todas las mujeres hemos 
pasado de una u otra forma por esa 
experiencia”

Uno de los capítulos generó gran 
polémica, al punto que tuvieron que 
sacarlo del aire y hacer un podcast 
especial para aclarar lo ocurrido y 
lo que se dijo. ¿Cómo repercutió esta 
situación en ustedes?
MG: “En realidad fue un aprendizaje, 
siempre yo digo que nadie es perfecto 
y los errores existen pero te hacen 
más grande como persona y te haces 
mucho más consciente y haber hecho 
sentir mal a algunas personas, sin 
querer hacerlo, era todo lo contrario, 
pero se utilizaron palabras que quizás 
no nos dimos a entender. Pedir perdón, 
es normal pedir perdón, cagarla, es 
normal cagarla”

Manelyk va a actuar en la cuarta 
temporada de El Capo, ¿Qué nos 

puedes contar de tu participación 
ahí?
MG: “La verdad tenía mucho miedo 
porque yo nunca había actuado. 
Obvio me preparé, tres meses antes, 
dos meses con armas. Pero llegas 
con miedo porque estás trabajando 
con primeros actores, con actores 
que llevan cuatro temporadas, que 
llevan una carrera, que estudiaron, 
entonces yo llegué como la 
influencer, la nueva, pero es carácter 
y la verdad es que me fue super bien, 
todos son divinos, adorados… lo 
grabé en Colombia y ya me urge que 
salga para que me vean”

¿Qué nos puedes adelantar de tu 
personaje?
“No puedo contar mucho de mi papel, 
pero es todo lo contrario a Manelyk… 
tuve que quitar todo eso porque 
no iba con mi papel… me decían: 
‘no niña, eres mala, no eres linda’ 
entonces yo era: ayyy cómo le hago… 
Entonces era preparar bien mi papel 
y meterme de lleno en eso para poder 
lograr lo que mi productor quería”

“Hoy Toca”, presenta 
un nuevo capítulo cada lunes. 
Está disponible completamente 
gratis en todas las principales 
aplicaciones de podcasts, 
como Spotify, Apple Podcasts, 
Amazon Music y Google 
Podcasts, así como en el sitio 
web de Pitaya (pitaya.fm) 
y en YouTube. 
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